

蔵を利用して酒蔵に

関広一市議

この土地は、現在市の基金で購入してあるので、新年度において正式に都市公園用地としての位置づけをすると同時に、この公園を管理運営する「謙後具体的な作業を進めていくことになると思いま

たと思つております。次に建物の件ですが本家の方は、一部修繕をして当分の間多目的に使用する建物として残すことが良いと思います。専門家から見ていただき危険な附属建物は取り壊す必要がありますが小さい



たとが良いと思ひます。専門家から見ていただき危険な附属建物は取り壊す必要がありますが小さい

たと思つております。次に建物の件ですが本家の方は、一部修繕をして当分の間多目的に使用する建物として残すことが良いと思います。専門家から見ていただき危険な附属建物は取り壊す必要がありますが小さい

たとが良いと思ひます。

たゞ現時点では漠然と考

えておることはいくつか

あります。

旧中学校の中庭は、私達が中学生時代に手づくりで築いた庭なのでこの

庭を再生させこの敷地内

として誕生させることで

あります。

近い将来学校は、完全

週五日制となり、土、日

曜と休むことになります。

小学生が遊べる場所が必

要となりますので、片貝

スポーツセンターや、そ

の周辺整備も含めて、こ

の広場と有機的に結びつ

くような、配置をするな

どで利用度が高まる工夫

をすればよいと考えます。

町民の皆さんからもう

り、大半が無くなってしま

うですが、越後の豪農と

かかった時などに、外観

を心にとどめておきたい

ものです」と書かれてお

り、近くを通り

こられました。こうした

個人の努力だけでなく、独

特別の保護を加えて永久

に残したいものも少なく

ありません。近くを通り

かかると、子供達の情操

教育の面でも良い効果を

もたらすのではないでし

ます。

あの場所は環境

も良く、小中学校も近

くにあり、子供達の情操

教育の面でも良い効果を

もたらすのではないでし

ます。

このなかで整備計画とし

て、デイサービスセンター

センターを市内五ヶ所(各

中学校跡地にデイサー

ビスセンター、介護支援

センターの機能を持つ施

設、又ホームヘルパーや

ボランティアの人達の施

設をここに建設して

います。地域内にこ

の様な施設が急が

れるのではないかと思

う。

か。

このなかで整備計画とし

て、デイサービスセンター

センターを市内七ヶ所(現

在町の人達にまかせよう

といふ結論になつた。家

族や知人を片貝につれて

この豪農としての歴史が

紹介する各家では、

力で地主造構を保持して

いるのです。

この豪農としての歴史が

北欧の旅

フインランド紀行 口バエミを訪ねて

詩原考鏡

A black and white halftone photograph showing a modern architectural complex. The central feature is a building with a prominent, curved, light-colored roof. In front of it is a lower, dark, rectangular structure. To the right, there's a taller building with a vertical striped pattern. The entire scene is framed by a dense line of tall evergreen trees. A low, dark fence runs along the foreground. The sky above is clear and bright.

と、やつたが相変わらず通じない。成田を出ると、き、目明き三人揃つて何恐れるに足らずと、高をくくつてきたのにこのザマだ。それでも『サーモン』と書いてあるらしいと指で示すところ、今度は分かつたらしくニッコリと頷いた。持ってきたものを見ると、パンとバター

ヘルシンキの空港は激しい雨だったのに、北緯六十六度にあるこのロバニエミはどんどんよりとした空に覆われていて、九月十一日というのに肌寒さを感じる。

空港には暗褐色のシャンパーに身を包んだ長身のペッカーニ・メリカントが待っていた。彼は昨年と今、二年続いてスキーコーチとして日本を訪れ、小千谷ではホテル千景を拠点として、スキー関係者以外でも交流を深めていた。木村は彼からファインランドを訪れるよう誘われていた。

我々は彼の車に荷物を積み今日の宿泊先ソコスホテル・バークナーに向かう。

このロバニエミは人口三万五千人、フィンランド北部ラップランド地方の中心地で、第二次大戦でドイツ軍の攻撃によって街を焼かれたためか、ヨーロッパ特有の重量感のある高層建築は見当らず、何となく荒涼とした雰囲気で、昨年訪れた街の佇まい、白樺や七竜の街路樹が多く、葉も気温の割りには青く、七竜の実の赤さが異様に映る。

この国の歴史を見るとロシアとスウェーデンの二大强国に挟まれ、絶えず外からの圧迫を受け人々は苦難の道を歩んだ。従つて彼らの愛国心は人一倍強く、そこから生まれた強い民族意

ノード紀行　—吉原芳郎—

識と連帯感がこの国を支えている。ペッカーも既に「年」の兵役を経験しておりかなりのソ連嫌いだと聞いた。それに引きかえ、自分の国はおろか家族さえ守る氣概に欠ける我が国の現状を思い暗澹たる気持ちになつた。

ホテルに着き会食をとれたが、少し疲れていたので休むことにした。ところが食事など必要ないと誰かが先程まで思つていたのにそこは人間の悲しさ、自夜の名残か午後八時をまわり外が暗くなつてくると、晦が減つてきてどうも明朝でもちそうもない。三人共考えは同じと見え瞬く間に意見は一致。階下の食堂へ行くことにした。宿泊客ばかりでなく脇の方にも入り口があり、既に幾組かの人たちが座をしめていた。何を食べようかとメニューを見たがさつぱり読めない。仲は元校長だけあって「ブリーズ・ビーフステーキ」とか、なんとかさかんに英語を駆使するが、彼女はどこやかに首を傾げるだけである。要領をえない。

「ここはフイングランド語かそれともドイツ語圏でダンケシエンでゆくのかね」と、後の一人は茶化す。仲は通じそうもないと見るや、以前フランスに行つたとき使つたという「モウモウ・オア・ブウブ

翌朝、約束の時間前にフロントに下り度計を見ると撰氏五つほどもなくペツカーテクを伴つてやつてき訳は日本人で喜納政光ガイドとなつていがつしりしたタイで、名刺にはラップ前から想像した通り繩出身で妻はこの地もう住んで十三年によくより遙かに綺麗語を話す。ペツカーテクの職を二日間休教師の職を二日間休むをするといふ。

けもなくお題目だけ唱えて、あくまでスケート。学生は自学自習上級生が下級生を指導、彼らがホントに困ったとき以外は口をさしはさまない。ここで説明は終わり校内を案内してもう。学長は我々に一寸待つてといつて真鍮製の飾り皿をお土産にくれた。

館内には一周二百米の屋内トラックが四コースあり、スピードをあげて走るとコナーが傾斜する。トラックとフィールドの間に網があり、内部でもいろんな運動ができる。この日二十数名の学生が授業中であつた。トラックの外側には体操種目の跳び箱、マット、吊り輪、鉄棒、鞍馬、その他の球技の道具、投擲もできるしシャンプのピット、槍投げなど全ての体育用具がある。地下にはトレーニングセンター、洋弓場、エアガンの射的場、驚いたことにボーリング場まである。生理学研究室もあり運動後のいろんなデーターが測定できる。学長は、皆さんここに合宿においでになれば、何時でも測つてあげますよといわれた。

二五米六コースの室内ホールでは高年齢とお見受けする婦人たちが、若い女性インストラクターの指導で足をバタバタさせながら大きな鏡が嵌めこまれ、エアロビクスも可能。二階は図書館があり勉強にも事欠かない。木村は二、三年

後に若い人たちを連れていたいという願望があり、学長もその話を聞いて、冬は開放できる。と薦めてくれた。

総て見おわり体育馆が下ろせる食堂で遅目の昼食をご馳走になり、別れを告げる。

この大学のあるオーナスバーーーと呼ばれる丘陵地の林の中を縫うようにしてクロカンコースがあり、ロッジ風の建物や喫茶店らしきものも幾つかある。今はオフシーズンとあって閑散としている。時折、苺とりの人であろうか籠を抱えた人の姿も見える。

木造平屋建てのロッジ風の建物の扉を押して中に入ると、騎士を思わせる感度の紳士が我々を迎えてくれる。スキークラブの事務長パーボ・ホステスさんで、椅子を薦めると早速用意されたプリントを配り説明を始めた。それはこのクラブの組織図でどういう機構のもとに、どのような活動をしているか縷々説明がなされ、また幾つかの質問も出た。

部屋の周囲の壁にはこのクラブ所属選手たちのジャングルスタイルや肖像、ワシペン類が所狭しと並べられており、脇のケースには金メダルやカップなど栄光の足跡が一目で分かる。昔使つてたヒュコリーやバッターンコース、シャンツエ、場合によつてはスキー大会の企画、運営もすると聞いて、木村はペイできるのかと首を傾げていた。世界選手権やオリンピックなど上位の大会に、四十人以上の所属

選手が出場しており、会費は小額で食堂やリフトの運営などで維持しているという。何れにしても層の厚さに驚嘆させられる。

丘陵地の頂上付近に黒っぽい大きなスキーハウスがあり、昨年新潟県の選手が合宿している。夏場にも利用できるよう滑り台の施設が南側の斜面に設けられてあつた。屋上に上り周囲を一望すれば眼下にオーナスヨキ川の悠久の流れが、森や林を縫うように蛇行している。

いたのに、話が日本女性に
および
「世界で一番素晴らしいの
は日本女性」
と、彼が答えると、そこに
居合わせて女性の中から期
せずして一齊に拍手が沸き
起つたと、エピソードを
語つてくれた。

萩原選手らの泊ったハウス
我々は新潟県スキー観察
団という触れ込みなので、
マスターはこの施設を連盟
で買い上げてもらえば、老
後への心配もなく楽々生活す
ることができるのに、と冗
談をとぼし大笑いしていた。
近くには一棟四人くらい
のバンガロー風の建物が五、
六棟ある。土地は市のもの
で建物は個人所有。これな
ら誰を連れてきても丈夫
夫と木村は喜んでいた。
ここから一、三百米北西
の場所に二つのシャンツ工
場があり、ラージビルの方は
で二組が宿泊し自炊でもでき
る。地だけではなく住宅地や林の
中を縫うようにして道路が
造成中で既に半分ほど芝が
張られている。
オーナスバーラーの丘陵
地だけでなく住宅地や林の
中を縫うようにして道路が
きられ、その道路に沿つて
クロカンコースが設けられ
ている。一年中練習ができる
わけで、ローラースキーを
はいた何組もの選手たちを
車は追い抜いてゆく。
まだ少し時間があるので
観光名所にもなっている
この地方の物産や土産物が
とにした。かなり広い場所
『サンタの村』を尋ねるこ